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Protokoll  
Anlass Hauptversammlung 
Datum 10.10.2024 
Ort HLMW 9 
Erstellt von Oliver Puchner (Schriftführer) 

 

Anwesend (in alphabetischer Reihenfolge):  

Helga Badelt-Lichtblau, Bianka Birkner (1. HWA), Christoph Campreyhu (1. HWB), 
Marion Renee Dortschack (1. HMA), Bernadett Lahofer-Györffy (4. HMA), Rudolf 
Hufnagl, Therese Kaufmann (3. HKB), Mario Mandl (1. FMA), Melanie Molnar, Karin 
Paseka (2. AUL), Oliver Puchner (4. HMB), Sabina Pumberger (1. HWA), Schischkin 
(1. FMA) 

1. Begrüßung und Tätigkeitsbericht 
Begrüßung durch Obfrau Bernadett Lahofer-Györffy. Sie gibt einen Überblick über 
die Struktur und Aufgaben des Elternvereins. Dieser unterstützt die Schüler:innen in 
unterschiedlichsten Belangen (wie z.B. Umsetzung von Festen, Übernahme von 
Reisekosten, etc.). Darüber hinaus entsendet er 3 Vertreter:innen in den 
Schulgemeinschaftsausschuss (SGA). Dieser setzt sich aus je 3 Schüler- und 
Lehrervertreter:innen, sowie dem Elternverein und dem Direktor zusammen. Bei den 
Sitzungen (1-2x jährlich) werden Themen wie z.B. schulautonome Tage, Reisen und 
ähnliches beschlossen und verschiedene Belange (wie z.B. Mobbing) diskutiert. 

Der Elternverein ist einerseits auf der Webseite der Schule abgebildet 
(https://www.hlmw9.at/elternverein) und ist über ev.hlmw9@gmx.at zu erreichen. 

Im vergangenen Schuljahr konnten 8 Schüler:innen finanziell unterstützt werden 
und so an Gemeinschaftsaktivitäten teilnehmen. An Projekten der Schule konnte der 
Schulball, der Mittagstisch, die Maturaverpflegung und die Modeschau unterstützt 
werden. Auf Initiative der Schüler:innen trug der Elternverein einen Teil der Kosten 
der Ostereiersuche und der Periodenprodukte. 

Im SGA wurde unter anderem der lange gewünschte Zugang der Eltern zum 
elektronischen Klassenbuch durchgesetzt. Zunächst erhalten die 
Erziehungsberechtigten der 1 Klassen den Zugang zum EKB (Anleitung wird über die 
KV verteilt) und in weiterer Folge die zweiten Klassen. 
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2. Bericht der Kassiererin 
Melanie Molnar berichtet in Vertretung für die entschuldigte Julia Brandt von Aus- 
und Einnahmen.  

Zur Rechnungsprüfung am 9.7.2024 ergab sich folgendes Bild:  

Eingänge 01.09.2023 – 07.07.2024: 3.056,20€ 

Ausgänge 01.09. 2023 – 07.07.2024: 3.772,38€ 

Kontotand per 07.07.2024: 2.882,51€ 

Das sind mehr Ausgänge als Eingänge. Das liegt daran, noch Rechnungen aus dem 
Vorjahr zu begleichen waren. 

Letztes Schuljahr hatten wir 104 Zahlungseingänge an EV-Beiträgen, insgesamt 
waren das 2.771,- €.  

Bis heute haben wir für dieses Schuljahr 76 Zahlungseingänge an EV-Beiträgen. 
(Letztes Schuljahr kamen im März die letzten.) 

Mit 9.10.24 beträgt der Kontostand 4.407,27€. 

3. Bericht des Rechnungsprüfers und Antrag auf Entlastung 
Oliver Puchner berichtet, dass die Rechnungsprüfung am 9.7.2024 stattgefunden hat 
und keine Beanstandungen erhoben werden mussten. 

Er stellt somit den Antrag auf Entlastung. Dieser wird einstimmig angenommen. 

4. Neuwahl und Konstituierung des neuen Vorstandes 
Die Wahl der neuen Mitglieder erfolgt ebenfalls einstimmig. 

Obfrau: Bernadett Lahofer-Györffy 

Obfrau Stellvertreterin: Marion Dortschack 

Schriftführer: Oliver Puchner 

Schriftführer Stellvertreterin: Helga Badelt-Lichtblau 

Kassiererin: Julia Brandt 

Kassiererin Stellvertreterin: Melanie Molnar 

Rechnungsprüferin: Karin Paseka 

Rechnungsprüferin Stellvertreterin: Anja Lungstraß 
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5. Allfälliges 
Am 17. und 18.10 findet der Tag der offenen Tür statt, bei welchem der 
Elternverein an zentralerer Stelle als letztes Jahr mit einem kleinen Stand vertreten 
sein wird. Verkauft werden dürfen nur Getränke und gekaufte Speisen. Die genaue 
Regelung dazu wird im SGA hinterfragt werden. Bernadett Lahofer-Györffy 
wird den Einkauf erledigen. 

Der Elternverein wird das Mitgliedsbeitragsschreiben an die Elternvertreter:innen 
und die Klassenvorstände übermitteln, mit der Bitte um Weiterleitung an die Eltern. 
Ob in Zukunft der Beitrag auch bar von der Schule eingesammelt werden 
könnte, wird im SGA thematisiert werden. 

Das Thema Sponsoring wird diskutiert. Eine allgemeine Spendenbegünstigung für 
Elternvereine dürfte nicht bestehen. Interessanter wären da wohl für etwaige 
Sponsoren die Sichtbarmachung der Unterstützung. 

Eventuell könnte der Elternverein über Merchandising-Artikel Mittel lukrieren. Im 
SGA wird die Einstellung der Schule und die Bereitschaft zur 
Unterstützung (Schüler:innen könnten T-Shirts gestalten oder Speisen 
zubereiten) abgefragt werden. 

Dieses Schuljahr soll es auch wieder ein Frühlingsfest geben. 

Die anwesenden Eltern möchten auf den Mailverteiler des EV gesetzt werden 
damit sie regelmäßig Informationen über die Aktivitäten, geplanten Termine der EV- 
Treffen erhalten. 

 

 

 

 

Oliver Puchner 


